
Des fonds marins au tapis de yoga

Les prat iques corporeLLes vous ont toujours habité ,  mais  comment  
en êtes -vous venu au yoga ?

Alo r s  que j ’é ta i s  un  adepte de toutes  so r tes  de spor t s  i n tenses,  sans  jama i s  ê t re  assez 
rassas ié  d ’endorph ines,  j ’a i  par t ic ipé à un  cou r s  de hatha yoga p roposé dans  le  cadre 
de ma fo rmat ion  d ’éducateu r  spor t i f.  Je  n ’ava i s  pas  p lus  de 20 ans,  j ’a i  tou t  de su i te 
é té  sédu i t.  Aucune de mes  act i v i tés  ne m ’ava ien t  jama i s  appor té  autant  de b ien  ê t re. 
J ’é ta i s  dans  un  é tat  de f lo t tement,  j ’ava i s  l ’ imp ress ion  que mes  b ras  toucha ien t  le  so l , 
e t  cet  é tat  a du ré  tou te la  jou rnée.

aLors vous vous êtes Lancé corps et âme dans cette prat ique ?

En généra l ,  je  ne fa i s  pas  les  choses  à mo i t ié .  Donc e f fect i vement,  j ’a i  acheté des  bou-
qu ins,  je  me su i s  rense igné .  J ’a i  p ra t iqué le  yoga mat in ,  m id i  e t  so i r,  seu l ,  avec r igueu r.  Je 
me su i s  pass ionné pou r  cet te  p rat ique,  ma i s  dans  mon co in ,  sans  par t ic ipe r  à  un  cou r s 
régu l ie r,  en  autod idacte.

vous conserviez vos activ ités sportives ?

Beaucoup mo ins,  ca r  je  n ’ava i s  p lus  beso in  de ce spor t  i n tense.  E t  ce la a été béné-
f ique,  ca r  j ’au ra i s  ce r ta inement  f i n i  par  me b lesse r.  A  cet te  époque,  j ’é ta i s  par t i  v i v re 
su r  l ’ î le  de La Réun ion e t  je  su i s  devenu mon i teu r  de p longée sous -mar ine e t  apné i s te. 
J ’a i  a lo r s  exp lo ré  la  p rat ique du p ranayama,  pou r  déve lopper  des  techn iques  resp i ra-
to i res.  J ’é ta i s  obnub i lé  par  des  my thes  comme Jacques  Mayo l  ou par  le  f i lm  «   Le  Grand 
B leu  » .  Je  m ’ ident i f ia i s  complè tement.  Pu i s  j ’a i  ra len t i  e t  j ’a i  déc idé de par t i r  en  Inde 
pou r  exp lo re r  le  monde du yoga,  je  su i s  par t i  pou r  hu i t  mo i s  de voyage.

où vous a amené ce voyage ?

J e  su i s  a l lé  d ro i t  au  but  :  à  R i sh i kesh .  La Mecque du yoga.  Accompagné de mon épouse 
k inés i thé rapeute et  os téopathe que j ’ava i s  rencont rée à La Réun ion.  Nous  avons  p ra-
t iqué l ’Ash tanga v inyasa yoga de façon in tense.  Je  conna i s sa i s  un  peu cet te  p rat ique, 
ma i s  c ’es t  ic i  que je  l ’a i  m ieux  découver te.  Pu i s  nous  avons  voyagé au Ra jas than,  tou-
jou r s  su r  la  rou te du yoga.  Après  une incu r s ion  à Bornéo,  pou r  l ’apnée,  e t  aux  Ph i l ip -
p ines,  je  su i s  ren t ré  su r  mes  te r res  nata les,  dans  le  Sud-Oues t  de la  F rance,  dans  le  but 
de monte r  mon s tud io de yoga.  J ’a i  su i v i  la  fo rmat ion  de Sh ivananda,  à Or léans,  ce la 

Loïc Mor ice,  41 ans,  consacre son ex i s tence à l ’ense ignement  et 
à la  prat ique du yoga depuis  ses  aspects  les  p lus  acrobat iques 
aux  p lus  sp i r i tue l s.  Rencont re  avec un pro fesseur  de yoga heureux, 

adepte du geste jus te.



a été in tense et  en r ich i s sant  :  peu de pos tu res  e t  beaucoup de sp i r i t ua l i té ,  avec des 
chant s  de mant ras,  des  pu jas,  ces  cé rémon ies  re l ig ieuses  i nd iennes.  E t  pu i s,  en  2011, 
j ’a i  cho i s i  Ondres  pou r  m ’ i n s ta l le r,  ca r  c ’es t  ic i  que je  passa i s  mes  vacances  quand 
j ’é ta i s  en fant  e t  j ’é ta i s  a t taché à cet  endro i t.

votre studio est entouré par La forêt à deux pa s de L’océan atLantique, 
vous recherchiez cette tranquiLL ité  ?

J ’a i  beso in  de la  natu re,  je  ne pou r ra i s  pas  v i v re  en v i l le.  J ’a i  beso in  de s imp l ic i té  dans 
les  rappor t s  huma ins  éga lement.  Ce qu i  es t  p lus  le  cas  dans  les  zones  mo ins  peup lées.

c ’est La teneur de ce que vous cherchez à transmettre dans vos cours 
de yoga ?

J e  su i s  une per sonne pos i t i ve.  J ’a i  une v ie  heu reuse et  je  souha i te  t ransmet t re  la  jo ie 
avec p ro fondeu r  e t  b ienve i l lance.  Ma lg ré  les  a léas  de l ’e x i s tence,  nous  avons  tous 
que lque chose de b ien  à l ’ i n té r ieu r.  I l  ne  fau t  pas  avo i r  peu r  de ce que l ’on  va t rouve r 
à  t rave r s  la  p rat ique du yoga.  Je  p ré fè re  qu ’un  é lève c raque en cou r s,  parce qu ’une 
pos tu re  ouv re  un  espace auque l  i l  ne  s ’a t tendai t  pas,  p lu tô t  qu ’ i l  repar te  chez  lu i  avec 
ses  b locages.  Dans  mon s tud io,  on  se  fa i t  la  b i se,  on  d i scu te  après  le  cou r s.  Dans  les 
re t ra i tes  de yoga que j ’o rgan i se  en Tha ï lande ou en Grèce,  env i ron  quat re  fo i s  par 
an,  la  rencont re  es t  poss ib le,  dans  l ’ i n s tan t  p résent,  je  vo i s  mes  é lèves  évo lue r  e t  je 
peux  échanger  p lus  en  p ro fondeu r  avec eux ,  on  fa i t  même de l ’apnée ensemble,  c ’es t 
gén ia l .  J ’a i  d ’a i l leu r s  pou r  p ro je t  d ’agrand i r  mon s tud io pou r  y  aménager  un  espace de 
conv iv ia l i té .

où est pa ssée La r igueur du sportif  de haut niveau ?

E l le  es t  tou jou r s  p résente.  Je  su i s  que lqu ’un  de ch i ru rg ica l .  Ap rès  Sh ivananda,  en  2013, 
j ’a i  su i v i  la  fo rmat ion  de Géra rd A rnaud,  en  v inyasa,  par t icu l iè rement  o r ien tée ve r s  la 
techn ique pos tu ra le.  J ’a i  éga lement  su i v i  le s  ense ignements  de Ch r i s t ian  Pi sano,  en 
I yengar,  ce yoga de l ’a ju s tement  au m i l l imèt re,  e t  la  fo rmat ion  de Caro l i ne  Bou l i nguez, 
en  Ash tanga v inyasa yoga.

vous offrez une grande pLace au pranayama dans vos enseignements ?

Oui  c ’es t  un  f i l  rouge.  Le p ranayama es t  p résent  dans  tous  mes  cou r s.  N ’oub l iez  pas  que 
je  su i s  apné i s te  !  Le  t rava i l  de la  resp i ra t ion  amène une consc ience à so i .  Te l lement 
de per sonnes  ont  le  d iaph ragme b loqué ,  même cer ta ins  spor t i f s .  On oub l ie  de resp i re r 
a lo r s  que c ’es t  la  base de tout  :  de la  médi ta t ion  e t  de la  pos tu re.  Dans  mes  cou r s,  je 
p ropose ju s te  à mes  é lèves  de rep rendre consc ience d ’eux-mêmes.

queL professeur de yoga est imez-vous être ?

J e  ne su i s  pas  un  gu ru ,  lo in  de là .  N i  un  yog i .  Même s i  je  p rat ique beaucoup,  je  su i s  j u s te 
un  p ro fesseu r  de yoga.  Je  veux  que mes  é lèves  fassent  ce qu ’ i l s  on t  env ie  de fa i re.  Mon 
ense ignement  évo lue avec ma p rat ique,  ca r  au f i l  du  temps  j ’a i  de p lus  en  p lus  d ’ou t i l s , 
je  m ’écoute beaucoup et  je  c ro i s  que j ’écoute mes  é lèves.


